

Un court-métrage tourné avec les élèves du Haut-Barr

Un court-métrage intitulé « Louise Weiss et Simone Veil : destins croisés » a été tourné dernièrement avec les élèves du lycée du Haut-Barr.

Le mardi 9 novembre restera un jour marquant pour les dix élèves de THLP (Terminale « Huma. Pour la première fois, ils ont été filmés de manière professionnelle par le documentariste René Letzgus et son équipe. Les lycéens se préparent depuis la rentrée, lors de séances de philosophie dédiées à ce projet, pour interpréter la saynète que leur enseignante Claire Le Van a écrite pour eux. Intitulée « Louise Weiss et Simone Veil, destins croisés », elle devrait être présentée dans le cadre du centenaire de la Société des membres de la Légion d'honneur (SMLH) le 4 février prochain au Parlement européen.

L'objectif de cette création théâtralisée est surtout de sensibiliser les élèves au parcours



Les dix élèves comédiens de THLP, avec Mme Le Van, M. Letzgus (au centre) et M. Haas. Document remis

exemplaire de ces deux grandes dames, mais aussi de mettre en pratique ce qu'ils ont appris l'an dernier sur « l'art de la parole » et ainsi les préparer indirectement au grand oral.

Le matin du tournage, il a

fallu rassembler les éléments du décor, monter les trois caméras sur pied ainsi que la régie, penser à l'éclairage et au son. Autant d'aspects techniques qui ont été pris en charge par Jean Bechtold, cameraman au Parlement européen,

et Thierry Maury, technicien expert de Pixea studio.

Devant la caméra, les élèves ont alors dû jouer de manière naturelle, surmonter leur trac, travailler leur gestuelle et leur voix... Un défi relevé avec brio.